



**Yvonne Präger**

Hennelstrasse 10, 4625 Oberbuchsiten

Switzerland

Phone +41 79 949 50 23

Web: [www.yvonnepraeger.com](http://www.yvonnepraeger.com)

**«Die Natur lehrt uns so viel, wir müssen nur hinschauen!» Dieser Leitsatz prägt die Werke der 1973 in Essen geborenen Yvonne Präger.**

Ausgebildet in den Bereichen Grafik, Gestaltung und Kommunikation, entdeckte die Künstlerin bereits in früher Phase ihres Schaffens die Malerei für sich. Nach ihrem Umzug in die Schweiz im Jahr 2008 widmete sich Präger mit grosser Hingabe und Intensität der Ölmalerei im Atelier von Mireille Desroches in der Romandie. Ihr künstlerisches Streben erreichte einen bedeutenden Entwicklungsschritt, als sie an den Bodensee zog und ein Studium der zeitgenössischen Kunst an der Freien Kunstakademie in Überlingen aufnahm.

Seit dem Jahr 2020 ist sie als freischaffende Künstlerin tätig und lässt sich in ihren Werken hauptsächlich von der Natur, von Flora und Fauna, inspirieren. Ihre grossformatigen Werke fangen die Lebendigkeit und Schönheit der Natur ein und konzentrieren sich dabei auf die Vielfalt der natürlichen Farbnuancen. Ihre Vorliebe für realistische Malerei manifestiert sich in einer eingehenden Auseinandersetzung mit den vielschichtigen Details ihrer Motive, wodurch sie ein feines Gespür für Licht und Schatten entwickelt. Die Werke der Künstlerin zeichnen sich durch Plastizität und Emotionalität aus und lassen keinen Raum für Spekulationen.

Der künstlerische Weg von Yvonne Präger ist durch eine umfassende Auseinandersetzung mit verschiedenen Medien und Techniken gekennzeichnet. Das Bestreben, die Ästhetik der Natur abzubilden, manifestiert sich in sämtlichen Werken der Künstlerin, welche international grosse Anerkennung findet und bereits mit diversen Kunstpreisen ausgezeichnet wurde. Die expressiven Werke der Künstlerin zielen darauf ab, ihre Begeisterung für die kleinen und grossen Wunder der Natur mit ihrem Publikum zu teilen und Interesse für die Vitalität und Ästhetik der Natur, aber auch für deren Vergänglichkeit zu wecken.



**«Nature teaches us so much, we just have to look!» This guiding principle characterises the works of Yvonne Präger, who was born in 1973 in Essen, Germany.**

Having received training in the fields of graphics, design and communication, the artist discovered painting at an early stage in her career. Following her relocation to Switzerland in 2008, Präger devoted herself with great dedication and intensity to oil painting in the studio of Mireille Desroches in French-speaking Switzerland. Her artistic endeavours underwent a significant progression when she moved to Lake Constance and began studying contemporary art in Überlingen, Germany.

Since 2020, she has worked as a freelance artist, and her oeuvre is chiefly inspired by nature, with its flora and fauna. Her large-format works capture the vibrancy and beauty of nature, focusing on the variety of natural colour nuances. Her preference for realistic painting is evident in her meticulous examination of the multi-layered details of her motifs, through which she develops a fine sense of light and shadow. The artist's oeuvre is distinguished by its plasticity and emotionality, offering a clear and unambiguous perspective.

Yvonne Präger's artistic path is characterised by a comprehensive exploration of various media and techniques. The endeavour to depict the aesthetics of nature manifests itself in all of the artist's works, which have received great international recognition and have already been awarded various art prizes. The artist's expressive works aim to share her enthusiasm for the small and large wonders of nature with her audience and to arouse interest in the vitality and aesthetics of nature, but also in its transience.

Yvonne Präger  
ART



*Yvonne Präger: Elegance I / Oil on canvas, 80x100cm*

Yvonne Präger  
ART



*Yvonne Präger: Serie Essentials N°3, Oil on canvas, 100x100cm*

Yvonne Präger  
ART



*Yvonne Präger: Twilight, Oil on canvas, 80x100cm*

Yvonne Präger  
ART



Yvonne Präger: Watch out! / Oil on canvas, 100x100cm, 2024